

こんにちは鳥栖！～市内に住む外国人工ッセイ～ vol.33

私は、鳥栖にある日本語学
ランカは、自然が多く、インド
洋の真珠と呼ばれています。
もともとはセイロンティーと
して知られているように「セ
イロン」という国でしたが、
1972年に「スリランカ共
和国」となりました。皆さん
は、スリランカの首都名をご
存知でしょうか。「スリ・ジ
ヤヤワルダナプラ・コッテ」
と言つて、世界の首都の中で
2番目に長い名前です。スリ
ランカには「シギリアロック」
という世界遺産があり、有名
な観光地となっています。ス
リランカの主な言語は、シン
ハラ語とタミル語です。

■ やさしい日本語クイズ答
え（1ページ）①急いで・早
く②どこにいるか分からな
い③壊れる④災害のときの
ために食べ物や水を用意する
こと



私は2017年7月にスリランカから来ました。スリラ

ンカは、自然が多く、インド
洋の真珠と呼ばれています。
もともとはセイロンティーと
して知られているように「セ
イロン」という国でしたが、
1972年に「スリランカ共
和国」となりました。皆さん
は、スリランカの首都名をご
存知でしょうか。「スリ・ジ
ヤヤワルダナプラ・コッテ」
と言つて、世界の首都の中で
2番目に長い名前です。スリ
ランカには「シギリアロック」
という世界遺産があり、有名
な観光地となっています。ス
リランカの主な言語は、シン
ハラ語とタミル語です。



国籍
スリランカ

名前 ティラカワルダナ
ジャーナカ アモーダ
年齢 25歳
趣味 クリケット

校を卒業して、就職率が高い
専門学校に進学し、観光やホ
テルについて勉強しています。
今2年生なので就職活動
をしていますが、コロナの影
響で就職は大変です。しかし、
日本のホテルで働きたいとい
う夢があるので、自分の夢を
かなえるために諦めずに最後
まで頑張り続けます。

鳥栖は、スリランカのよう
に自然が多くてとても住みや
すい町だと思います。日本に
来てからずっと鳥栖に住んで
いるので、鳥栖は私にとって
第二の故郷です。社会人にな
つても、鳥栖に住めたらいい
なと思っています。